

## **INAUGURACIÓN DEL**

### **PERÍODO LEGISLATIVO 2025/2026**

#### **DISCURSO INTENDENTE ESTEBAN AVILÉS**

QUERIDOS CARLOSPACENSES, HEMOS LOGRADO EN LOS ÚLTIMOS AÑOS CONSOLIDAR UN MODELO DE GESTIÓN ORDENADO, PREVISIBLE Y RESPONSABLE. LOS VECINOS DECIDEN.

MÁS ALLÁ DE LOS PROCESOS ECONÓMICOS Y POLÍTICOS TANTO A NIVEL NACIONAL COMO PROVINCIAL, NUESTRO MODELO HA PODIDO LLEVAR ADELANTE UN GRAN TRABAJO CON LOS VECINOS DE MANERA PARTICIPATIVA, CON TRANSPARENCIA Y RESPETO A LA LEY.

CON MUCHO ESFUERZO, LOGRAMOS POLÍTICAS DE INVERSIÓN, SOCIALES Y DE INFRAESTRUCTURA PERMANENTES, DESDE LA AUTONOMÍA MUNICIPAL, ALCANZANDO UNA PROFUNDA MEJORA EN LA CALIDAD DE VIDA DEL VECINO.

A TRAVÉS DEL TRABAJO Y LOS FIRMES VALORES QUE NOS CARACTERIZAN, LOGRAMOS NUEVAMENTE QUE LA CUENTA GENERAL DEL EJERCICIO 2024 RESULTE CON SALDO POSITIVO.... ALCANZANDO UN EQUILIBRIO DE LAS FINANZAS PÚBLICAS Y SIN ENDEUDAMIENTO.

EN RELACIÓN A LA INFLACIÓN, EL MUNICIPIO ABSORBIÓ 31.42 PUNTOS DE LA INFLACIÓN ANUAL APLICADA (OCTUBRE 2023/OCTUBRE 2024), OTORGANDO ADEMÁS DESCUENTOS ÚNICOS PARA LOS VECINOS EN LAS TASAS MUNICIPALES (DE UN 60% EN AUTOMOTORES Y UN 40% EN INMUEBLES).

ESTOS LOGROS ECONÓMICOS ALCANZADOS SON DESAFÍOS QUE TIENEN HOY LA ADMINISTRACIÓN NACIONAL, ADMINISTRACIONES PROVINCIALES Y MUNICIPALES.

PERO PARA NOSOTROS ES UNA REALIDAD DESDE EL PRIMER DIA...

CUANDO INICIAMOS LA GESTIÓN COMUNITARIA EN EL 2011, LA DEUDA MUNICIPAL SIGNIFICABA UN 65% DEL PRESUPUESTO, HOY SOLO REPRESENTA ALREDEDOR DE UN 7 %.

REDUJIMOS LA DEUDA EN MÁS DEL 88 %.....

CONVIRTIÉNDONOS EN EL ÚNICO MUNICIPIO DE LA PROVINCIA Y DEL PAÍS EN ALCANZAR ESTOS RESULTADOS...

TRANSFORMAMOS SUSTANCIALMENTE LA CIUDAD QUE AMAMOS...

LO QUE ANTES ERA UN ENDEUDAMIENTO HISTÓRICO Y SISTEMÁTICO, HOY ES UN CAMBIO EN LA CALIDAD DE VIDA PARA NUESTRAS FAMILIAS.

EN ESTA ETAPA, SEGUIMOS PROFUNDIZANDO CON RESPONSABILIDAD Y TRABAJO LA REALIZACIÓN DE PROGRAMAS GRATUITOS, PERMANENTES, DE CERCANÍA, EN CADA RINCÓN DE LA CIUDAD Y ATENDIENDO LAS NECESIDADES REALES DE LA FAMILIA CARLOSPACENSE...

PASO A NOMBRAR ALGUNOS QUE ESTAMOS LLEVANDO ADELANTE Y OTROS QUE PRESENTAREMOS EN LOS PRÓXIMOS DÍAS.

## **PROGRAMAS**

**PROGRAMA COMUNIDAD CONECTADA VCP:** DESARROLLADO ÍNTEGRAMENTE CON RECURSOS PROPIOS, SEGUIMOS FORTALECIENDO UN ESTADO MODERNO, INNOVADOR, ÁGIL Y CERCANO.

CON UN FUERTE CONCEPTO AMBIENTAL, ESTE PROGRAMA ES EL RESULTADO DEL TRABAJO DE NUESTROS EQUIPOS, QUE IMPULSAN UNA VERDADERA TRANSFORMACIÓN DIGITAL, INCORPORANDO TECNOLOGÍA PARA SIMPLIFICAR GESTIONES, MEJORAR LA ACCESIBILIDAD Y LA INNOVACIÓN CONSTANTE, PROFUNDIZANDO LA DIGITALIZACIÓN Y LA DESPAPELIZACIÓN, OPTIMIZANDO LOS TIEMPOS, REDUCIENDO LA PRESENCIALIDAD Y FORTALECIENDO LA CAPACIDAD OPERATIVA DEL MUNICIPIO, PARA SEGUIR CONSTRUYENDO UNA VILLA CARLOS PAZ MÁS INCLUSIVA Y CONECTADA.

ESTA HERRAMIENTA DE MODERNIZACIÓN SE ARTICULA TRANSVERSALMENTE CON TODAS LAS ÁREAS Y LOS PROGRAMAS DEL MUNICIPIO, POTENCIANDO EL TRABAJO CONJUNTO, LA EFICIENCIA EN LA GESTIÓN Y CUIDANDO NUESTRO AMBIENTE.

**FAMILIA ACTIVA:** CON EL PROPÓSITO DE PROFUNDIZAR LAZOS FAMILIARES Y FOMENTAR EL CRECIMIENTO PERSONAL DE CADA CARLOSPACENSE, EL PROGRAMA FAMILIA ACTIVA ES EL CORAZÓN DE LA CIUDAD.

CON MÁS DE 100 DOCENTES QUE FORMAN PARTE DE ESTE PROGRAMA Y UNA INVERSIÓN ANUAL DE CASI 1700 MILLONES DE PESOS -SÓLO- EN RECURSOS HUMANOS. FAMILIA ACTIVA BRINDA DE MANERA LIBRE Y GRATUITA ACTIVIDADES DEPORTIVAS, CULTURALES, DE INCLUSIÓN, EDUCATIVAS, AMBIENTALES, SOCIALES Y DE JUVENTUD.

HOY SON MÁS DE 250 ACTIVIDADES DESTINADAS A TODA LA FAMILIA CARLOSPACENSE, EN TODOS LOS DISTRITOS DE LA CIUDAD Y MÁS DE 5 MIL ALUMNOS.

### **LA SALUD SIEMPRE HA SIDO UNA PRIORIDAD PARA NOSOTROS...**

*HOY NUESTRO SISTEMA DE SALUD CUENTA CON 400 TRABAJADORES, UN SISTEMA DE VANGUARDIA SIENDO VILLA CARLOS LA ÚNICA CIUDAD DE LA PROVINCIA DONDE EL 70% ES INVERSIÓN MUNICIPAL Y EL 30 % ES INVERSIÓN PROVINCIAL*

QUEREMOS DESTACAR Y AGRADECER AL GOBIERNO DE CÓRDOBA POR HABER ANUNCIADO LA CONSTRUCCIÓN DE UN HOSPITAL REGIONAL EN NUESTRA CIUDAD, Y ASUMIR LA RESPONSABILIDAD QUE LE ES PROPIA EN LO QUE RESPECTA A LA ATENCIÓN MÉDICA DE MAYOR COMPLEJIDAD Y LA EMERGENTOLOGÍA REGIONAL.

**PROGRAMA DE DESCENTRALIZACIÓN DE LOS SERVICIOS DE ODONTOLOGÍA EN LOS CENTROS DE ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD:** LOS VECINOS ACCEDERÁN A LA ODONTOLOGÍA DE MANERA LIBRE Y GRATUITA, YA QUE SUMAREMOS NUEVOS ESPACIOS PARA LA ATENCIÓN ODONTOLÓGICA. EN LOS PRÓXIMOS DÍAS ESTAREMOS PRESENTANDO ESTE PROGRAMA EN CAPS DISTRITO SUR, DE BARRIO EL CANAL.

DÍAS ATRÁS INAUGURAMOS EL CAPS DISTRITO NORTE EN VILLA DEL LAGO, CON UN ESPACIO RENOVADO QUE BRINDARÁ ATENCIÓN MÉDICA A TODOS LOS VECINOS DE ESTE SECTOR.

**PROGRAMA FAMILIA EN RED:** LANZAMOS ESTE PROGRAMA PARA FORTALECER EL ABORDAJE INTEGRAL EN CONSUMOS PROBLEMÁTICOS.

ESTA INICIATIVA ADEMÁS PROFUNDIZA EN EL BIENESTAR EMOCIONAL, SOCIAL Y FÍSICO DE NUESTROS CIUDADANOS, RECONOCIENDO A LA FAMILIA COMO NUESTRO PILAR FUNDAMENTAL EN LA COMUNIDAD.

EL MISMO SE DESARROLLA DE MANERA DESCENTRALIZADA, EN DEPENDENCIAS MUNICIPALES Y EN INSTITUCIONES INTERMEDIAS, EN TODOS LOS DISTRITOS DE LA CIUDAD.

UNO DE LOS PRINCIPALES TEMAS QUE ABORDAMOS ES LA PROBLEMÁTICA CON LA LUDOPATÍA Y EL CONSUMO DE SUSTANCIAS. UN TRABAJO QUE ADEMÁS EXPUSIMOS EN EL FORO DE MERCOCIUDADES.

**FAMILIAS CON HUELLAS:** ESTE PROGRAMA ESTÁ DESTINADO A LA PROTECCIÓN, CUIDADO Y BIENESTAR DE LOS ANIMALITOS QUE SON PARTE DE NUESTRAS FAMILIAS.

DESTACAMOS EL NOVEDOSO SISTEMA DIGITAL DE BÚSQUEDA DE ANIMALITOS PERDIDOS, EL ACOMPAÑAMIENTO A SUS FAMILIAS ANTE SITUACIONES DE EMERGENCIA, LOS PROGRAMAS DE VACUNACIÓN, ADOPCIÓN RESPONSABLE Y CASTRACIÓN.

HOY CONTAMOS CON EL **CENTRO MODELO VETERINARIO** QUE PERMITE LA ATENCIÓN DE LOS ANIMALITOS EN EL DISTRITO ESTE (BARRIO COSTA AZUL).

EL **CENTRO DE CASTRACIÓN MÓVIL EN EL DISTRITO OESTE (BARRIO COLINAS)** Y RECIENTEMENTE INCORPORAMOS UNA **NUEVA UNIDAD DE CASTRACIÓN MÓVIL 0 KM, ÚNICA EN TODO EL PAÍS POR SU EQUIPAMIENTO Y OPERATIVIDAD,** QUE RECORRE DE MANERA ITINERANTE LOS DISTRITOS DE LA CIUDAD.

**PROGRAMA DE FORTALECIMIENTO Y MODERNIZACIÓN DE LA FLOTA MUNICIPAL:** CON UNA INVERSIÓN QUE SUPERA LOS 1.000 MILLONES DE PESOS, ADQUIRIMOS 17 NUEVOS VEHÍCULOS 0 KM PARA SUMAR A NUESTRA FLOTA, SIENDO EL MUNICIPIO DE LA PROVINCIA QUE MÁS INVIRTIÓ A TRAVÉS DE LA COMPRA DE VEHÍCULOS CON RECURSOS PROPIOS, FINANCIADOS CON LOS FONDOS DE LA COPARTICIPACIÓN.

SE TRATA DE NUEVA MAQUINARIA VIAL DE ÚLTIMA GENERACIÓN, CAMIONES Y UTILITARIOS QUE FORTALECERÁN LA OPERATIVIDAD DE LOS SERVICIOS QUE BRINDA EL MUNICIPIO.

EN LOS PRÓXIMOS DÍAS REALIZAREMOS LA PRESENTACIÓN DE LA FLOTA COMPLETA.

**PROGRAMA VCP ILUMINA 2:** CON EL OBJETIVO DE MAYOR SEGURIDAD Y CUIDADO DEL AMBIENTE, ESTAMOS DESARROLLANDO LA COLOCACIÓN DE NUEVAS LUMINARIAS LED, QUE SE SUMAN A LAS YA RECAMBIADAS EN TODA LA CIUDAD. AGREGANDO ASÍ UN 50 % MÁS DE LUMINARIAS, LOGRANDO LA MISMA POTENCIA LUMÍNICA EN TODA LA CIUDAD

HOY NOS ENCONTRAMOS A 30 DÍAS APROXIMADAMENTE DE FINALIZAR ESTE TRASCENDENTAL PROGRAMA.

**PROGRAMA COMUNITARIO DE MONITOREO Y ACCIÓN PREVENTIVA:** EL MUNICIPIO LLEVA ADELANTE IMPORTANTES ACCIONES DE PREVENCIÓN, DENTRO DE LAS FACULTADES Y COMPETENCIAS EN MATERIA DE CONTRAVENCIÓN, COLABORANDO CON EL GOBIERNO DE CÓRDOBA Y LA

POLICÍA DE LA PROVINCIA, QUIENES SON LOS RESPONSABLES DE LA SEGURIDAD.

AMPLIAMOS Y REFUNCIONALIZAMOS EL CENTRO DE MONITOREO, INCORPORANDO NUEVAS TECNOLOGÍAS AL SISTEMA, SIENDO EL MÁS GRANDE DEL INTERIOR PROVINCIAL, CON 180 CÁMARAS Y 40 AGENTES MUNICIPALES ESPECIALMENTE CAPACITADOS.

SABEMOS DE LOS ESFUERZOS DE LA POLICÍA LOCAL, PERO EXPRESAMOS NUESTRA PREOCUPACIÓN PARA QUE SE CUMPLA CON EL COMPROMISO ASUMIDO POR LA POLICÍA DE CÓRDOBA DE SUMAR NUEVOS AGENTES Y MÓVILES, Y DE AUTORIZAR AL MUNICIPIO A LA INSTALACIÓN DE CÁMARAS DE CONTROL DE PATENTE EN TODOS LOS INGRESOS Y EGRESOS A LA CIUDAD. EL MUNICIPIO ESTÁ DISPUESTO A AFRONTAR LA INVERSIÓN QUE CORRESPONDE.

**PROGRAMA DE FORMACIÓN PARA GUARDAVIDAS:** PROFUNDIZAMOS ESTE PROGRAMA CON LA CERTIFICACIÓN DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA, QUE CAPACITA PROFESIONALMENTE A LOS ASPIRANTES A GUARDAVIDAS PARA DESEMPEÑARSE EN LAS COSTAS DE NUESTRO RÍO Y EN ESPACIOS TURÍSTICOS PRIVADOS. SOMOS EL ÚNICO MUNICIPIO DEL PAÍS EN CONTAR CON ESTE NIVEL DE FORMACIÓN.

**PROGRAMA DE PROTECCIÓN CONTRA LAS ESTAFAS VIRTUALES** DESARROLLAREMOS JUNTO A LOS CENTROS VECINALES UNA CAPACITACIÓN PARA QUE LAS PERSONAS MAYORES Y PÚBLICO EN GENERAL ADQUIERA NUEVAS HERRAMIENTAS Y DETECTE CUALQUIER SITUACIÓN DE ESTAFA VIRTUAL, UNA PRÁCTICA LAMENTABLEMENTE CADA VEZ MÁS COTIDIANA. EN LOS PRÓXIMOS DÍAS ESTAREMOS PRESENTÁNDOLO.

**RED MUNICIPAL DE HIDRANTES VCP:** A LA VANGUARDIA DE PREVENCIÓN, CUIDADO DE LA VIDA Y EL AMBIENTE PRESENTAMOS ESTA RED QUE CUENTA CON 124 PUNTOS DE ABASTECIMIENTOS EN TODA LA CIUDAD.

CON FINANCIAMIENTO MUNICIPAL DE FONDOS PROPIOS, INCLUYE 95 BOCAS HIDRANTES Y 29 RESERVORIOS DE AGUA, QUE PODRÁN SER UTILIZADOS POR BOMBEROS VOLUNTARIOS Y CAMIONES CISTERNAS DE AGUA PARA SITUACIONES DE EMERGENCIA DE INCENDIOS, TANTO EN ÁREAS PROTEGIDAS COMO EN ZONAS URBANAS.

PARA COMPLEMENTAR ESTE TRABAJO, LLEVAMOS A CABO EL PRIMER SIMULACRO DE INCENDIO FORESTAL Y EVACUACIÓN EN DISTRITO OESTE, CONJUNTAMENTE CON UNA CAPACITACIÓN PARA LOS VECINOS DEL SECTOR EN CASO DE SINIESTRO.

**DESDE EL ÁREA DE AMBIENTE** Y SIEMPRE REAFIRMANDO QUE ES UNA PRIORIDAD PARA NUESTRA GESTIÓN, SEGUIMOS FORTALECIENDO LOS PROGRAMAS DE EDUCACIÓN AMBIENTAL, DE ÁREAS PROTEGIDAS, DE RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS, DE HUERTAS Y FORESTACIÓN DE MANERA PERMANENTE, QUE SE COMPLEMENTAN CON ACTIVIDADES AMBIENTALES, DEPORTIVAS Y RECREATIVAS.

**DESDE EL ÁREA EDUCATIVA**, LLEVAMOS ADELANTE LOS PROGRAMAS "PENSAR LA ESCUELA POSIBLE Y LAS PRÁCTICAS QUE HUMANIZAN" (DESTINADOS A MÁS DE 500 MIEMBROS DE LA COMUNIDAD EDUCATIVA LOCAL), "PROYECTOS DE FORTALECIMIENTO CURRICULAR" (DONDE PARTICIPARON MÁS DE 5000 ALUMNOS) Y EL CLUB DE CIENCIAS MUNICIPAL, UN ESPACIO QUE YA ESTÁ CONFORMADO Y QUE PRONTO ESTAREMOS PRESENTANDO PARA DESPERTAR VOCACIONES CIENTÍFICAS EN NIÑOS Y JÓVENES.

**PROGRAMA DE PADRINAZGO DE ESPACIOS PÚBLICOS:** UN COMPROMISO COMPARTIDO ENTRE EL SECTOR PÚBLICO Y PRIVADO PARA MANTENER, RECUPERAR Y TRANSFORMAR LOS ESPACIOS DE NUESTRA CIUDAD.

A TRAVÉS DE ESTA INICIATIVA, COMERCIANTES, EMPRESARIOS E INSTITUCIONES RECIBEN EL TÍTULO HONORÍFICO DE 'PADRINOS DEL ESPACIO

PÚBLICO', UN RECONOCIMIENTO A QUIENES ASUMEN UN ROL ACTIVO EN EL CUIDADO Y LA PUESTA EN VALOR DE NUESTROS LUGARES DE ENCUENTRO.

GRACIAS A ESTE TRABAJO CONJUNTO, YA INAUGURAMOS LA PLAZA DE LA VILLA, UN ESPACIO EN EL CORAZÓN DE LA CIUDAD QUE HOY DISFRUTAN MILES DE NIÑOS CON SUS FAMILIAS, Y QUE MARCA EL COMIENZO DE NUEVAS INTERVENCIONES QUE CONTINUARÁN MEJORANDO NUESTRA VILLA CARLOS PAZ.

NUESTRA CIUDAD CONTINÚA SIENDO UNO DE LOS DESTINOS TURÍSTICOS MÁS ELEGIDOS DEL PAÍS Y LÍDER EN TURISMO PROVINCIAL.

CONSOLIDAMOS EL **MASTER PLAN DE TURISMO SOSTENIBLE**, SIENDO EL RESULTADO DE UN ESFUERZO CONJUNTO CON EL SECTOR PRIVADO, QUE MARCA EL RUMBO HACIA UN MODELO DE DESARROLLO TURÍSTICO RESPONSABLE, INCLUSIVO Y BENEFICIOSO PARA TODA LA COMUNIDAD.

PRESENTAMOS EL **CENTRO INTELIGENTE DE DATOS TURÍSTICOS**, QUE RECOPILA INFORMACIÓN RELEVANTE A TRAVÉS DE DIVERSAS PLATAFORMAS, PERMITIENDO MEDIR CON PRECISIÓN EL IMPACTO EN GASTRONOMÍA, ENTRETENIMIENTO, ALOJAMIENTO Y TRANSPORTE.

**DEPARTAMENTO DE SOSTENIBILIDAD, INVERSIÓN Y SEGURIDAD TURÍSTICA VCP:** ESTA NUEVA INICIATIVA TIENE COMO OBJETIVO GARANTIZAR UN TURISMO RESPONSABLE Y SEGURO, IDENTIFICANDO LA OFERTA INFORMAL.

**DESARROLLO DE EVENTOS DEPORTIVOS Y CULTURALES NACIONALES E INTERNACIONALES -DEL SECTOR PÚBLICO Y PRIVADO-:** FORTALECEMOS DE MANERA PERMANENTE EL CALENDARIO ANUAL DE EVENTOS DE CARÁCTER NACIONAL E INTERNACIONAL, A TRAVÉS DE EVENTOS DEPORTIVOS Y CULTURALES DE RENOMBRE QUE CONSOLIDAN A NUESTRO DESTINO EN EL MUNDO.

ADEMÁS, EL **SEGMENTO DE TURISMO CULTURAL** SE PROFUNDIZA CON LA REALIZACIÓN DE EVENTOS CULTURALES QUE FORMAN PARTE DEL

CALENDARIO ANUAL, DESTINADOS A TODA LA FAMILIA CARLOSPACENSE Y TURISTAS, CONSOLIDANDO LA IDENTIDAD CULTURAL DE LA CIUDAD Y BRINDANDO ESPECTÁCULOS JERARQUIZADOS Y DE GRAN CALIDAD ARTÍSTICA.

**PROGRAMA DE EXENCIONES E INCENTIVOS IMPOSITIVOS PARA LA INVERSIÓN TURÍSTICA:** DESTINADO A PROMOVER LA INVERSIÓN EN EL SECTOR TURÍSTICO, ESTE PROGRAMA OFRECE EXENCIONES Y BENEFICIOS IMPOSITIVOS ÚNICOS EN EL PAÍS, CON EL OBJETIVO DE JERARQUIZAR LA INFRAESTRUCTURA YA EXISTENTE Y FOMENTAR NUEVOS PROYECTOS TURÍSTICOS.

EN ESTE MARCO, ESTARÉ ENVIANDO AL CONCEJO DE REPRESENTANTES, LA ORDENANZA DE LLAMADO A LICITACIÓN Y CONCESIÓN DE LA SALA DE CONVENCIONES A FIN DE MODERNIZAR LA INFRAESTRUCTURA EXISTENTE Y NECESARIA PARA LA CIUDAD.

*LA VIDA DE LA FAMILIA CARLOSPACENSE ES NUESTRA PRIORIDAD...*

**PROGRAMA “CIRCULAR SEGURO VCP”:** LLEVAMOS ADELANTE OBRAS DE SISTEMATIZACIÓN VIAL EN PUNTOS ESTRATÉGICOS DE LA CIUDAD QUE REPRESENTAN IMPORTANTES INVERSIONES.

- 1- **OBRA DE SISTEMATIZACIÓN VIAL RUTA NACIONAL N°38:** EN EL DISTRITO NORTE Y CON UNA INVERSIÓN DE FONDOS PROPIOS MUNICIPALES, ESTA OBRA YA FINALIZADA ESTÁ DESTINADA A LOS BARRIOS BECCIÚ, VILLA SUIZA, CU-CÚ (CENTRO) Y VILLA DEL LAGO.

SE TRATA DE UN CORREDOR DE GRAN MAGNITUD Y USO -TANTO VIAL COMO PEATONAL- POR PARTE DE LAS FAMILIAS CARLOSPACENSES QUE TRANSITAN DIARIAMENTE, JERARQUIZANDO UNO DE LOS INGRESOS TURÍSTICOS A LA CIUDAD, Y CUMPLIENDO CON EL OBJETIVO DE REDUCIR SIGNIFICATIVAMENTE LA ACCIDENTOLOGÍA.

2- **SISTEMATIZACIÓN VIAL Y JERARQUIZACIÓN DEL ESPACIO PÚBLICO EN CALLE ROMA (ENTRE DONIZETTI Y GOUNOD):** CON EL MISMO CONCEPTO ESTAMOS REALIZANDO UNA IMPORTANTE INTERVENCIÓN EN ESTE SECTOR DEL DISTRITO OESTE, BRINDANDO MAYOR SEGURIDAD VIAL Y ORDENAMIENTO A ESTA ZONA COMERCIAL ALTAMENTE TRANSITADA, CON PRESENCIA DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS, DE SALUD Y CULTO. JERARQUIZANDO ADEMÁS EL INGRESO OESTE A NUESTRA CIUDAD. ESTA OBRA SE ENCUENTRA ACTUALMENTE EN EJECUCIÓN.

3- **REFUNCIONALIZACIÓN VIAL Y TURÍSTICA DE LA AV. CÁRCANO (Tramo Av. General Paz y Brasil):** CON FINANCIAMIENTO CONJUNTO ENTRE EL MUNICIPIO DE VILLA CARLOS PAZ Y EL GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA, SE REALIZARÁ NUEVA PAVIMENTACIÓN, CONSTRUCCIÓN DE UN SEPARADOR CENTRAL, MEJORAS EN LA CARPETA ASFÁLTICA Y EN EL SISTEMA DE ESCURRIMIENTO PLUVIAL, Y JERARQUIZANDO TURÍSTICAMENTE EL INGRESO SUR DE NUESTRA CIUDAD. ESTE SECTOR ES UNO DE LOS DE MAYOR FLUJO VEHICULAR Y CON GRAN CONECTIVIDAD.

LOS TRABAJOS COMENZARÁN PRONTAMENTE, Y ESTA IMPORTANTE OBRA INCLUYE EL RECAMBIO DEL TRAMO DEL ACUEDUCTO (1700 METROS). OBRA TRASCENDENTAL PARA NUESTRA CIUDAD.

EN LO QUE RESPECTA AL INGRESO ESTE DE LA CIUDAD, QUEREMOS EXPRESAR QUE HEMOS REALIZADO NUMEROSAS SOLICITUDES ADMINISTRATIVAS A CAMINOS DE LAS SIERRAS PARA LA READECUACIÓN DEL PAVIMENTO DE LOS TRAMOS CORRESPONDIENTES A AVENIDA SAN MARTÍN Y AVENIDA URUGUAY, DEBIDO A SU ACTUAL DETERIORO, Y EL MANTENIMIENTO DE LOS PUENTES DE ESTE INGRESO A LA CIUDAD.

**PROGRAMA DE PLANIFICACIÓN REGIONAL DEL SERVICIO DE AGUA POTABLE:** DESDE QUE ASUMIMOS EL SERVICIO, CONTINUAMOS PROFUNDIZANDO

FUERTES INVERSIONES PARA SEGUIR BRINDANDO EL SERVICIO DE AGUA POTABLE, CON LA MISMA CALIDAD Y CANTIDAD PARA TODA LA CIUDAD.

NOS ENCONTRAMOS REALIZANDO INVERSIONES PARA EL MANTENIMIENTO EN LA PLANTA POTABILIZADORA DE CUESTA BLANCA, RESTAURANDO LA EFICIENCIA DE LOS FILTROS, ASEGURANDO UN CAUDAL DE AGUA ADECUADO Y MEJORANDO EL COLOR Y LA CALIDAD MICROBIOLÓGICA DEL AGUA, ACCIONES QUE DEBIERON LLEVARSE A CABO HACE DÉCADAS PARA GARANTIZAR LA PRESTACIÓN DE UN SERVICIO ESENCIAL DE CALIDAD.

FINALIZAMOS EL RESERVORIO EN BARRIO COLINAS, EN EL SECTOR DE LAS LATITAS (CON UNA CAPACIDAD DE 1.200.000 LITROS) Y ESTAMOS LLEVANDO ADELANTE LA SEGUNDA ETAPA PARA CONCLUIR LA CISTERNA DE BARRIO EL FANTASIO, ESTA OBRA ES EL RESERVORIO CON MAYOR CAPACIDAD DEL INTERIOR DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA, QUE ALBERGARÁ 1.600.000 LITROS DE AGUA.

REALIZAREMOS EL RECAMBIO DEL PRIMER TRAMO DEL ACUEDUCTO DEL SERVICIO MUNICIPAL DE AGUA. UNA OBRA TRASCENDENTAL PARA LA CIUDAD, CON FINANCIAMIENTO CONJUNTO ENTRE MUNICIPIO Y PROVINCIA.

*GRACIAS AL COMPROMISO QUE NOS CARACTERIZA, LA PLANIFICACIÓN Y EJECUCIÓN DE INVERSIONES, TRABAJANDO CON MAYOR EFICIENCIA, LOGRAMOS REDUCIR EN UN 50 % LA ROTURA DE CAÑERÍA DESDE EL 2023 AL 2024.*

SEGUIMOS DURANTE ESTE AÑO CON LAS INVERSIONES NECESARIAS PARA QUE A FIN DEL 2025 PODAMOS MEJORAR LOS PORCENTAJES OBTENIDOS.

**QUERIDOS CARLOSPACENSES, DESDE EL 20 DE MAYO REASUMIMOS EL SERVICIO INTEGRAL DE CLOACAS. CUMPLIMOS.**

**UNA VEZ MÁS, LA JUSTICIA FALLÓ A FAVOR DE LOS VECINOS.**

LOS VECINOS YA ESTÁN RECIBIENDO EL CEDULÓN INTEGRAL CON LOS SERVICIOS MUNICIPALES, CON UNA TARIFA DE ALREDEDOR DE UN 50 % MENOS QUE LO QUE COBRARÍA LA COOPERATIVA INTEGRAL. **CUMPLIMOS**

LA COOPI Y EL SINDICATO SIPOS PRETENDÍAN IMPONERNOS 48 EMPLEADOS A LOS CARLOSPACENSES... EL DOBLE DE LOS TRABAJADORES NECESARIOS ESTO SIGNIFICABA UN GASTO DE MÁS DE 1000 MILLONES DE PESOS ANUALES EN RECURSOS HUMANOS

EL MUNICIPIO PLANTEÓ LA NECESIDAD DE SOLO ABSORBER 23 TRABAJADORES, Y TAL COMO LO AFIRMAMOS HOY ESTÁ DEMOSTRADO QUE SON LOS NECESARIOS PARA LA OPERATIVIDAD DEL SERVICIO. **CUMPLIMOS.**

EN ESTE PUNTO, QUIERO HACER UN RECONOCIMIENTO Y UN AGRADECIMIENTO A LOS TRABAJADORES DEL SISTEMA DE CLOACAS QUE CON PROFUNDA RESPONSABILIDAD SE SUMARON AL EQUIPO DE TRABAJO.

DECLARAMOS LA EMERGENCIA AMBIENTAL, DEBIDO AL DEPLORABLE ESTADO EN EL QUE RECIBIMOS EL SISTEMA INTEGRAL DE CLOACAS, LA PLANTA DE TRATAMIENTO Y LAS ESTACIONES DE BOMBEO.

LOS INFORMES REALIZADOS POR PROFESIONALES DE LA PROVINCIA Y DEL MUNICIPIO MANIFESTARON LA EVIDENTE FALTA DE MANTENIMIENTO Y VULNERABILIDADES, CONSTITUYENDO UN GRAVE RIESGO PARA LA PROVISIÓN DEL SERVICIO Y EL POSIBLE DAÑO POTENCIAL A LA SALUD Y EL AMBIENTE.

HOY, PARA GARANTIZAR LA OPERATIVIDAD DEL SERVICIO, NECESITAREMOS INVERTIR MÁS DE 2000 MILLONES DE PESOS.

INVERSIONES QUE YA COMENZAMOS. **CUMPLIMOS.**

SOMOS LA ÚNICA CIUDAD DE LA REGIÓN EN AVANZAR CON RECURSOS PROPIOS EN OBRAS DE CLOACAS DOMICILIARIAS.

CON LA CULMINACIÓN DE LA PRIMERA ETAPA DE LA OBRA DE INTERCONEXIÓN DISTRITO OESTE 10.000 VECINOS VAN A PODER CONECTARSE AL SISTEMA, SUMÁNDOSE AL 67% DE LA POBLACIÓN QUE TIENE LA POSIBILIDAD DE TENER EL SERVICIO.

ESTAMOS INICIANDO LA SEGUNDA ETAPA DE LA OBRA PARA PODER CONECTAR A LA RED EL BARRIO ALTOS DEL VALLE, Y DE ESTA MANERA DEJAR FUERA DE SERVICIO LA PLANTA DE TRATAMIENTO DE LÍQUIDOS CLOACALES ALLÍ UBICADA, LA CUAL DEMANDA ALTOS MONTOS DE OPERATIVIDAD.

**VECINOS, ESTA DIRIGENCIA DE LA COOPERATIVA INTEGRAL ES PARTE DE LA CASTA CORPORATIVA CONFORMADA POR PARTE DE LA OPOSICIÓN.**

QUE HAN ACTUADO SISTEMÁTICAMENTE EN CONTRA DE LOS PODERES LEGISLATIVOS, EJECUTIVOS, DE LAS INSTITUCIONES INTERMEDIAS, DE LAS LEYES, DE LAS LEYES ESPECIALES, DE LA CARTA ORGÁNICA MUNICIPAL, DE LA JUSTICIA PROVINCIAL Y DE LA JUSTICIA NACIONAL.

HAN LEGITIMADO LA ILEGALIDAD Y LOS ABUSOS, COMO UNA METODOLOGÍA PERMANENTE PROVOCANDO:

- EMPOBRECIMIENTO SISTEMÁTICO DE LA SOCIEDAD DE VILLA CARLOS PAZ,
- COBRANDO TARIFAS IRREGULARES Y DISTORSIONADAS,
- TRIPLICARON EL COBRO A LOS VECINOS EN LOS SERVICIOS,
- DESMANTELARON LOS SERVICIOS PÚBLICOS, -
- COBRARON OBRAS DE INFRAESTRUCTURA QUE NO LLEVARON ADELANTE
- NOS PUDRIÉNDONOS EL LAGO Y LOS RÍOS...

APARTE LLEVAN ADELANTE DENUNCIAS JURÍDICAS SIN FUNDAMENTO:

5 DE ABRIL DEL 2024 (ME ACUSAN A MI Y CONCEJO DE REPRESENTANTES DE VIOLAR LA CARTA ORGANICA -TASAS MUNICIPALES - SE ARCHIVÓ EL 1 DE JULIO DE 2025)

2 DE JULIO DE 2024 (PUBLICIDAD TURÍSTICA DE NUESTRO DESTINO EN UN MEDIO DE ALCANCE NACIONAL- ARCHIVADA 21 DE ABRIL DEL 2025)

**ESTOS SECTORES SIEMPRE HAN CONSTRUIDO ALIANZAS ELECTORALISTAS, QUE SE ROMPIERON.**

**QUIENES INTEGRAN ESTA CASTA CORPORATIVA CARECEN DE IDENTIDAD IDEOLÓGICA, CARECEN DE ESPIRITUALIDAD, CARECEN DE SENTIDO COMÚN, CARECEN DE COHERENCIA, PERO SOBRE TODO....CARECEN DE IDENTIDAD CARLOSPACENSE.**

VECINOS...

QUIERO DESTACAR QUE LA DEFENSORÍA DEL PUEBLO DE VILLA CARLOS PAZ, EN LOS ÚLTIMOS DOS PERÍODOS Y DE ACUERDO A LO EXPRESADO EN SU MEMORIA ANUAL, HA DEMOSTRADO UNA FUERTE LEGITIMIDAD EN SU RELACIÓN CON MILES DE VECINOS DE LA CIUDAD QUE SE ACERCARON EN BUSCA DE SOLUCIONES.

ESTOS PEDIDOS HAN ESTADO VINCULADOS A LA MEDIACIÓN, LA DEFENSA DEL CONSUMIDOR, ACCIONES RELACIONADAS CON EL AMBIENTE Y, ESPECIALMENTE, A LAS GRAVES IRREGULARIDADES COMETIDAS POR LA COOPERATIVA INTEGRAL EN LO QUE RESPECTA A CAPITALIZACIÓN Y COMPENSACIÓN EN LOS SERVICIOS DE AGUA Y CLOACAS, SIENDO DETERMINANTE EL ACCIONAR DE ESTA INSTITUCIÓN PARA QUE LOS CARLOSPACENSES REASUMAMOS EL SERVICIO DE AGUA Y DE CLOACAS EN LA CIUDAD.

ACTUALMENTE LLEVA ADELANTE EL PLANTEO JUDICIAL CORRESPONDIENTE PARA EL REINTEGRO DE LOS MONTOS INDEBIDAMENTE COBRADOS A LOS VECINOS.

ANTE LO EXPUESTO, ES IMPORTANTE DIFERENCIAR EL VALOR INSTITUCIONAL, EL DESEMPEÑO Y EL ACCIONAR DE LA DEFENSORÍA DE LOS PROCESOS ELECTORALES, QUE HAN TENIDO UNA BAJA PARTICIPACIÓN, MOSTRANDO UN FUERTE DESINTERÉS EN QUE LA ELECCIÓN SEA A TRAVÉS DEL VOTO POPULAR.

ESTO NO NOS IMPIDE RECONOCER QUE LA CIUDADANÍA, AUNQUE APOYA LA INSTITUCIÓN Y LA UTILIZA ACTIVAMENTE, NO APRUEBA EL SISTEMA ELECTIVO ACTUAL DE LA DEFENSORÍA DEL PUEBLO.

**EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, VOY A ELEVAR AL CONCEJO DE REPRESENTANTES UN PROYECTO DE ENMIENDA DE LA CARTA ORGÁNICA MUNICIPAL PARA MODIFICAR EL MECANISMO DE ELECCIÓN DEL DEFENSOR DEL PUEBLO Y SU RÉGIMEN DE REMUNERACIÓN.**

**VECINOS.....** DURANTE EL ÚLTIMO AÑO, LA **COMISIÓN DE LA IDENTIDAD CARLOSPACENSE** HA DESPLEGADO UNA INTENSA LABOR ORIENTADA A FORTALECER EL SENTIDO DE PERTENENCIA, REVALORIZAR LA HISTORIA DE NUESTRA QUERIDA CIUDAD Y PROYECTAR ESE LEGADO PARA LAS FUTURAS GENERACIONES, EN UNA IDENTIDAD VIVA QUE SE TRANSFORMA DE MANERA PERMANENTE.

CONMEMORAMOS CON UNA VARIADA AGENDA DE ACTIVIDADES NUESTRO “DÍA DE LA IDENTIDAD CARLOSPACENSE” Y CORONAMOS ESE PROCESO DE PARTICIPACIÓN CON EL PROYECTO DE LA BANDERA DE VILLA CARLOS PAZ. UN SÍMBOLO QUE REPRESENTA LOS VALORES Y EL SER CARLOSPACENSE.

ESTE ES NUESTRO LUGAR EN EL MUNDO Y SENTIMOS UN PROFUNDO ORGULLO POR SEGUIR TRABAJANDO PARA FORTALECER LOS VALORES... LOS VALORES DE NUESTRA IDENTIDAD, DEL LEGADO DE LAS GENERACIONES QUE HICIERON ESTA VILLA, Y DE LAS GENERACIONES QUE SEGUIRÁN CONSTRUYENDO UNA IDENTIDAD QUE SE TRANSFORMA, PROCURANDO SEGUIR CUIDANDO DE NUESTRO AMBIENTE Y DE NUESTRAS VIDAS.

**QUIERO AGRADECER** PROFUNDAMENTE A TODAS LAS INSTITUCIONES INTERMEDIAS DE LA CIUDAD, POR SU APORTE Y TRABAJO PERMANENTE EN NUESTRA COMUNIDAD.

**CARLOSPACENSES REAFIRMEMOS** CADA VEZ CON MAYOR CONVICCIÓN LA PARTICIPACIÓN PARA LA LEGITIMACIÓN EN LAS DECISIONES TRASCENDENTALES, SIGAMOS CUIDANDO LO MÁS PRECIADO QUE TENEMOS, NUESTRAS FAMILIAS Y NUESTRA CIUDAD.

MUCHAS GRACIAS.